24 al 29 de enero





Conozca algunas acciones realizadas por los hoteles durante la Solidarity Week.



Los hoteles de AccorHotels en Florianópolis y en São José entregaron juguetes nuevos y usados a 100 niños y adolescentes.



El ibis budget Belém entregó ajuares para la Casa de João de Deus, en Marituba.



El Novotel SP Center Norte, con el apoyo del Shopping Center Norte, entregó juguetes a los niños del proyecto Viva Bem Zaki, de la comunidad local.



Los hoteles de AccorHotels en Rio de Janeiro abrieron la Solidarity Week realizando una limpieza en la playa de Flamengo.



El Pullman SP Guarulhos visitó a la guardería SOS São Geraldo, que atiende a niños de bajos recursos, y obsequió a los pequeños juguetes, libros, refrigerios y dulces.



El combo ibis y Novotel RJ Santos Dumont donó los juguetes recaudados por los equipos para los niños del Abrigo Fernandino de Nearo.



El **ibis João Pessoa** realizó donación para la Asociación Donos do Amanhã, que atiende a niños y adolescentes con cáncer.



El Caesar Park Ipanema managed by Sofitel entregó obsequios para los niños de la ONG Saúde Criança.



Los hoteles ibis Colatina e ibis Aracruz realizaron donación para la Asociación Vidas, que recibe asistencia de ambas unidades.



∃ ibis Santiago Manquehue realizó la feria de Navidad con la participación de las mujeres del Centro da Mulher de Providencia, que alberga a mujeres que dejaron sus hogares por malos tratos.



El Sofitel Guarujá Jequitimar entregó bolsas de Navidad para la guardería Benedito Lellis.



Los hoteles del Club de Sinergia Locomotiva Arretada recaudaron productos de higiene donados para familias que viven en el interior del Estado de Pernambuco.



El ibis Recife Aeroporto finalizó el proyecto MOMA (Mais que ontem Menos que amanhã, "Más que Ayer, Menos que Mañana") con la donación de ítems para el GACC (Grupo de Apoyo al Niño Necesitado Con Cáncer).



Navidad solidaria

Las unidades de AccorHotels en Chile

participaron en la campaña de navidad en beneficio del Hogar Santa Clara, que acoge a niños con VIH.





Show de magia

La fiesta de fin de año del ibis Asunción contó con música en vivo y show de magia para los colaboradores.





Visita especial

El equipo del ibis Medellín se sintió honrado por recibir al CEO AccorHotels Sudamérica, Patrick Medes.





Mercure Touch

El equipo del **Mercure Santos** participó en el entrenamiento de la marca.



pullman

Disability Day



Gabriela Alves, del **Pullman** SP Guarulhos Aeroporto, se dedicó a saber más sobre el compromiso

NOVOTEL

Fiesta de disfraces



La confraternización de fin de año del equipo del Novotel SP Jaraguá Conventions fue una animada fiesta de disfraces.

Mercure ibis

Pausa para el clic









El equipo del Mercure Camboriú con la actriz Fernanda Souza.



El equipo del ibis Lima Larco Miraflores con el vocalista de la banda peruana Libido.

NOVOTEL

Gimnasia laboral



Semanalmente, los colaboradores del Novotel Florianópolis participan en clases de gimnasia laboral en el Sesc.



En el **Novotel Santiago** Vitacura, los líderes de gimnasia laboral de cada área realizan ejercicios para prevenir: lesiones y mejorar la postura.

NOVOTEL

Visita técnica



⊟ Novotel Santos recibió la visita de los alumnos del curso de Programación de Viajes, de la Escuela técnica Aristóteles Ferreira, que conocieron la unidad y el trabajo de AccorHotels.

NOVOTEL

Momento de reflexão

Las jefaturas y la gerencia del

Novotel SP Jaraguá **Conventions**

realizaron un día de reflexión en el Pullman SP Vila Olímpia, finalizando con un brindis las metas para 2017.

